

Trassen-Tandem

Von Hauke Enzenauer

21. Juni 2023, 22:00

News allgemein

In Trägerschaft des Caritasverbandes startet nach den Sommerschulferien 2023 das Projekt Trassen-Tandem zur Berufsorientierung mit der Realschule Leimbach in Barmen.

Zu einer Radtour in Richtung Berufsorientierung brechen mit dem Projekt Mädchen und Jungen der 9. Klasse gemeinsam mit persönlichen Mentorinnen und Mentoren auf. Als solche agieren berufserfahrene Erwachsene, die sich ehrenamtlich in das Projekt einbringen.

Mehr zum Projekt: <https://www.caritas-wsg.de/hilfe-angebote/familie/projekte-angebote/> (/sites/caritas-wsg/hilfe-angebote/familie/projekte-angebote/)

Foto: Matthias Neumann

(<https://www.caritas-wsg.de/hilfe-angebote/integration/projekte/>)